

ARCO saldrá a las calles de Madrid el año que viene

EFE

MADRID. Durante la próxima celebración de la feria internacional Arco, en febrero de 2004, varios artistas colocarán sus obras en lugares emblemáticos de Madrid, como la puerta de Alcalá o la Gran Vía, con el fin de sorprender a los viandantes y de fomentar el llamado arte público. Este proyecto, llamado Madrid Abierto 2004, nace para suplir la imposibilidad que algunos artistas tienen de exponer sus obras en Arco, ya que «no encuentran su lugar, ni su tiempo, ni su espacio en el recinto ferial y en el esquema de presentación de los objetos artísticos comercializados por las galerías», según informa la organización del proyecto en un comunicado. Esta iniciativa se centrará en su primera edición en el área delimitada entre la puerta de Alcalá, la plaza de Colón y el paseo del Prado, pudiéndose ampliar en futuras convocatorias al resto de la ciudad y de la Comunidad de Madrid. El organismo que dirige el Ayuntamiento de la capital y otros organismos patrocinan el proyecto.